



柳ヶ浦小学校 三冠戦初戦 リレー大会

学期に一回ずつ取り組む「柳ヶ浦小学校三冠戦」、一校一実践の取組であると同時に、柳ヶ浦小学校の伝統的な体育行事でもあります。赤組と白組の2色でABに分かれ、さらに縦割り班を組み全校で取り組んでいます。早朝までの雨のために、グラウンドの水たまりの整備をしたり、開閉会式の隊形を変えたりということもありましたが、保護者の皆様のご協力もあり無事行うことができました。大変ありがとうございました。

どの色も最後まであきらめずに頑張りぬきました。優勝は赤組、タイムが一番縮まったで賞は赤B2、タイムが一番速かったで賞は白A3と赤B2でした。会場には約250の方が参観に訪れ温かく応援してくださいました。また、テントの後片付けやグラウンド整備に進んでご協力いただき本当にありがとうございました。



プール開き ～安全に気を付け楽しいプールに～

6月11日(火)に全校プール開きを行いました。その場で、児童の代表にプールを使用するための大きなカギを渡しました。このカギには、子どもたちの安全と元気で楽しいプールになることの願いが込められています。カギを受け取った子どもだけでなく、プール期間の始まりにわくわくした子どもがいっぱいです。自分の目標を決めて、たくさん練習する中で力をつけていってほしいです。

柳ヶ浦小学校のプールは、市内で最も新しくとても気持ちの良いプールです。プールに入る子どもの顔もキラキラ輝いています。



みそあじ運動

全力で展開中

今学校では、みそあじ運動に全力で頑張っています。
 みだしなみ・そうじ・あいさつ・じかんの頭の文字を取って「みそあじ運動」といいます。先日のPTAの話し合いの中でも、親子でのあいさつもたくさんしていこうという話をさせていただきましたし、児童会を中心に毎週木曜日に校門に立ってのあいさつ運動を展開してもいます。そして、元気にあいさつをしてくれた友達をお昼の校内放送で紹介してくれてもいます。
 地域の中でも、たくさんの方に交通指導や行き帰りの見守りのなかであいさつをしていただいていることを心から感謝申し上げます。ありがとうございます。

「み・そ・あ・じ運動」
 ☆み・・・みだしなみ
 ☆そ・・・そうじ
 ☆あ・・・あいさつ
 ☆じ・・・じかん



PTA ふれあいスポーツ大会

5月26日(日)にPTAふれあいスポーツ大会が開催されました。どの地区もチームで力を合わせてミニバレーボールで汗を流し、親睦を深めることができました。優勝は1区でしたが、どのチームも笑顔いっぱいのお大会でした。ありがとうございました。

交通安全教室

6月10日(月)に、宇佐警察署・交通安全協会・市役所の方をお迎えして交通安全教室を行いました。自転車点検や乗り方についても指導を受けました。ヘルメットの着用についても進んでの取組をよろしくお願いします。



5年 麦刈り体験学習 貴重な体験

6月14日(金)に、宇佐市佐々礼の麦畑で柳ヶ浦小・長洲小・和間小の3校の5年生で麦刈り体験をしました。宇佐市は大分県一の麦の生産地です。5年生が昨年11月に麦まきをしたパン用の小麦を収穫しました。たくさんの方のご協力のおかげで子どもたちは貴重な体験をすることができました。地元のパン粉会社の皆様や農守さざれの皆様本当にありがとうございました。



